
 
週報 1173 号  2011/2/1 

年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

   

（元）日本テレビアナウンサー 

吉田 塡一郎氏 

(紹介： 柴 孝也会員) 

演題：「アナウンサーよもやま話」 

【本日の卓話】 

1387 号  2016/1/26 

【クラブ奉仕委員会】：水谷委員長 上期、卓話にお越し頂いた（次週にも 1 名お越し頂きます）全 15 名の方々、

並びにご紹介頂いた会員の皆様、有り難うございました。【親睦委員会】：三宅委員長 カンボジアは気温 35～36

度と、尋常ではない暑さでした。全員無事に帰ることができて何よりです。夜の例会が賑わいまして、なかでも『ク

リスマス例会』にはご家族を含めて 77名が出席されました。新年会ですが、担当シェフのご都合により 1月 20日

(水)→1 月 21 日(木)に変更になりました。後半も頑張ります！【ロータリー情報委員会】：内海委員長 『会報』は

毎回の卓話の記録として、『情報』は新入会員の手引き作成、セミナー開催、『広報』はホームペーの運営を、そ

れぞれおこないました。ホームページの運営について、今後、タイムリーに情報を吸い上げ、忘れずに更新して

いきます。各イベントのご担当者、幹事の方、写真や文章の作成を今後ともよろしくお願いします。【会員増強委

員会】：坂本委員長 昨年お誘いした 2 名の方が、少し厳しい状態です。今回お誘いしている 4 名については、有

望です。これで実質 60 名！！これからも、新入会員のお誘い、ご協力お願いします。【社会奉仕環境保全委員

会】：陣内副委員長 1.「棚田保全プロジェクトへの支援（お誕生日のお米の購入）」2.港区内の小中学校への環境

授業の支援 3.作文コンクールの主催（今回は記念すべき 10 回目です。表彰式へのご出席を！！）4.作文コンク

ール表彰式当日、J:COM 港新宿のカメラが入ります。5.復興支援プロジェクト 6.新橋駅のプランターの維持＆管

理、引き続きおこないます。【国際奉仕委員会】：鞍掛委員長 1.カンボジアのバイヨン中学校、ロータリーからは椅

子と机を寄贈しました。今回、6,000 ドルで図書館が造られます。2.ホノルルツアーが迫ってきました。計 33 名参

加の大がかりなイベントになります。3.米山奨学プロジェクトで三島にある記念館を見学しました。 

前回：「クラブ協議会」 

〇会長報告 

1．.カンボジ訪問団の皆様、お疲れさまでした。何事

もなく無事に帰れたことが良かったです。 

2.．ホノルルロータリー100 周年記念の訪問です。鉄

道唱歌 1 番、ちゃんと覚えておいてください！！ 

 

〇幹事報告 

1.下半期の会費納入願いのお知らせをいたします。 

2.この後のクラブ協議会にて、各委員会の中間報告

および下期へ向けた展望を話していただきます。 

3.青少年交換留学生受け入れについて、今年度のホ

ストファミリーを決めなければいけません。今回、

まだ一名も決まっていません。ご協力願います。 

－ふれあいの場－ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

（次回例会予定） 

次回２月２日（火）は、クラブフォーラム

です。 

－第１４３０例会報告－ 

１月１９日 例会プログラム 

１．点鐘 

２．ロータリーソング「我等の生業」、本日の歌 

「鉄道唱歌～東海道編～１番」 

３．会長報告 

４．委員会報告 

５．クラブ協議会 

６．点鐘 

       

 出席報告 

１月１９日の出席者 ３３名 ビジター ４名  

ゲスト １名 出席率 ６１％ 

１月１２日の出席者 ４５名   

メーキャップ １名   計 ４６名 

  会員数５８名    出席対象者 ５５名

修正出席率 ８４％ 

 

ビジター（敬称略）  

古田 孝（川崎）   上滝 博正（東京）    

松崎 宗仁（東京銀座） 岩出 誠（東京銀座新）

天野 聖造（ゲスト） 

～ニコニコボックス～
岡田髙治 一昨日、山口利仁会員のお別れの会に

出席。改めて、その活動の幅広さに驚
きました。ご冥福を祈ります。 

柴 孝也 三宅団長はじめカンボジア訪問団、無
事帰国何よりです。 

鞍掛三津雄 カンボジア訪問旅行に参加いただい
た皆様ご苦労様でした。 

小山正之 カンボジア旅行はとても良かったで 
す。金澤さん、鞍掛さん、大変お世話
になりました。   

長野 洋 カンボジアでは、三宅団長、金澤さん、
大変お世話になりました。本日「３０
周年のあゆみ」できあがりましたので
お届けします。 

水谷新嗣 カンボジア・バイヨン中学校竣工式等
にご出席されました16名の皆様お疲れ
様でした。また、陣内さん・伊賀さん、
ジュニアがお世話になりました。 

陣内 隆 三宅副団長、お疲れ様でした。金澤さ
ん、鞍掛さん、お世話になりました。
ご参加の皆様、ありがとうございまし
た。 

松井秀文 カンボジアの訪問、旅行団の三宅団長、
金澤幹事、鞍掛副幹事はじめ皆様ご苦
労様でございました。バイヨン中学設
立の重要性と当東京新橋ロータリーの
果たしてきた役割の大きさを強く認識
いたしました。 

阪口耀子 カンボジアでは大変お世話になりあり
がとうございました。とても楽しい旅
行でした。 

中西英一郎 先日、  CC にて 2回目のエージシ
ュートが出来ました。グロス８７で
した。 

藤永忠利 妻の誕生日に美しい花をありがとうご
ざいました。 

青木芳郎 妻の誕生日プレゼントありがとうござ
いました。 

冨岡洋一 妻の誕生日に素敵なお花をありがとう
ございました。 

三宅 壽 家内にすてきなお花有りがとうござい
ました。 

中井隆三 妻の誕生日にたくさんの花束をいただ
きました！！ありがとうございます。

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 


